

Hoja Parroquial de Figueras

21 de Enero de 1940

Núm. 639



FUNCIONES RELIGIOSAS DE LA SEMANA:

- Hoy, domingo, Catecismo a las 2 y media.
- A las 5 de la tarde, Novena en la Capilla de S. Sebastián.
- Iglesia de la Divina Providencia.—A las 5 de la tarde, función reglamentaria de la V. O. T. con sermón por el Rdo. P. Comisario.
- Lunes, 22.—A las 9, misa de perdón en sufragio de Juan Latiesas Campos (e. p. d.)
- A las 11.—Tres misas en sufragio del alma de Luís Comet Butiñá, (e. p. d.)—Las demás misas de Figueras serán aplicadas para el mismo difunto.
- Martes, 23.—A las 9, misa de perdón por el alma de José Gaspar Corbera (e. p. d.)
- A las 8 y media, misa en sufragio de Josefina Morell Casanovas, en el tercer aniversario de su muerte, (e. p. d.)
- A las 9, otra misa de perdón en sufragio de Pedro Parella Bayés, (e. p. d.)
- A las 10, Oficio-funeral con tres misas de perdón en sufragio de Jaime Tutau Bigas, (e. p. d.)
- Miércoles, 24.—A las 9, misa de perdón en sufragio de Jaime Borrás Grau (e.p.d.)
- Jueves, 25.—A las 9, oficio-funeral con una misa de perdón en sufragio de Simón Juanola Bosch (e. p. d.)
- Viernes, 26.—A las 9, oficio-funeral con una misa de perdón en sufragio de Margarita Baza Muñoz (e. p. d.)
- Sábado, 27.—A las 9, tres misas de perdón en sufragio de las almas de Joaquín Mitjavila, Dolores Pagés y José Mitjavila (e. p. d.)

MOVIMIENTO PARROQUIAL

- BAUTISMOS:** María-Dolores Trilla Quer, hija de Francisco y María.—María del Carmen Martín Navarro, hija de Luís y Aurora.
- DEFUNCIONES:** Jaime Tutau Bigas, de 56 años de edad, Plaza del Caudillo, habiendo recibido el Sacramento de E.-Unción.—Margarita Baza Muñoz, de 35 años de edad, San Lázaro.—Ana Garangé Mamein, de 65 años de edad, Huertas.
- Resumen; Bautismos, 2.—Defunciones, 3.
- MATRIMONIOS:** Francisco Quer Carreras con Elvira Pous Illa.—Narcisa Tarrés Ballart con Angeles Rosa Pujol.

LOS ÚLTIMOS SACRAMENTOS EN 1939

El orden a tratar hoy de las defunciones en su aspecto religioso, o sea, de los últimos sacramentos. 184 defunciones se contaron, de las cuales 172 corresponden a personas adultas, con obligación estricta de recibir los últimos Sacramentos.

Según la estadística, 31 murieron habiendo recibido los sacramentos de Confesión y Extrema Unción. Atendiendo que estos últimos, si no recibieron el Santo Viático fué por imposibilidad física, podemos contar 43, cuyas familias cumplieron cristianamente sus sagradas obligaciones. 19 (siempre según la estadística) recibieron el Sacramento de la Extrema Unción. Dios nos libre de suponer culpable negligencia en las respectivas familias; sabemos que se trata regularmente de muertes repentinas y de agravaciones insospechadas, que llevaron a los enfermos a la pérdida del conocimiento.

La nota verdaderamente triste es esta: 110 adultos no recibieron ningún Sacramento; 110 familias, que se llaman cristianas, no han cumplido con el deber de más trascendentales consecuencias en la vida del cristiano; 110 familias han temido impresionar a sus enfermos. Y quién les dice que les hubieran sorprendido? ¿Quién sabe si el enfermo estaba esperando la palabra que no se dijo? ¿Por ventura no se insiste en muchas cosas sobre el enfermo, cuando le convienen? ¿Quién sabe si vivían confiados en el catolicismo de sus familiares, que les advertirían a tiempo el peligro en que se encontraban? ¿Quién puede saber los sentimientos que se abrigan en el pecho de un enfermo? Digo más: ¿Quién sabe, si llamando al sacerdote, habieran salvado aquella vida tan querida? ¿No es por ventura sabido y reconocido por todos los médicos la saludable influencia que ejercen los Sacramentos en los enfermos? La Extrema Unción devuelve la salud al enfermo cuando conviene al interés espiritual del mismo.